

La halte ferroviaire Hôpital-Université

La réalisation du projet de halte ferroviaire Hôpital-Université, au Mans, est achevée. La mise en service était programmée le 28 août 2023.

Page modifiée le vendredi 11 avril 2025 • Données Ville du Mans

Projet



© Le Mans Métropole

La nouvelle halte ferroviaire ainsi que la construction de la maison des internes de l'hôpital ont nécessité l'aménagement d'espaces publics afin de les desservir et d'assurer le lien avec les équipements existants.

Objectifs

Les objectifs d'aménagement étaient les suivants.

- Faciliter la multi-modalité entre les différents moyens de déplacements,
- assurer l'accessibilité des quais de la nouvelle halte ferroviaire,
- aménager les abords de la future maison des internes,
- améliorer les connexions avec les parcours piétons et cycles existants,
- infiltrer les eaux pluviales.

Calendrier

Le chantier s'est déroulé entre avril et octobre 2023. Les plantations ont été réalisées durant l'hiver 2023-2024.

Montant

Le montant total des travaux s'est élevé à 655 000 € TTC.

Entreprises

Les entreprises titulaires des marchés publics étaient les suivantes.

- HRC, pour les travaux de voirie,
- Telelec, pour les travaux d'éclairage public,
- Paysage Julien et Legault, pour les plantations et le mobilier urbain.

30

dessertes

C'est le nombre d'arrêts quotidiens prévus à la future halte ferroviaire.